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１．点 鐘

２．ロータリーソング

３．来訪者紹介

４．会長報告

５．幹事報告

６．食 事

７．委員会報告

８．卓 話 桐生市長 亀山豊文様

９．点 鐘

◆ビジター

桐生市長 亀山豊文様

桐生ＲＣ 塚越平人君

江原会長◆会長報告

． 。１ 本日の卓話に桐生市長さんをお迎えしております

皆様ご期待下さい。

２． 日の桐生５ＲＣ会長幹事会において、地区大会２２

の登録について意見交換を行いました。次年度は桐

生地区で開催される事を踏まえた上で、各クラブの

判断に委ねる事になりました。当クラブと致しまし

ては、極力全会員の参加をお願い致します。本日が

申込締切ですので、皆様の参加お申し込みをお願い

致します。

３．福田直前ガバナーからご連絡がありまして、片貝

年度の実績に対し 「ＲＩ会長賞」と「ＲＩ会員増強、

・拡大賞（ 高会員維持率 」の受賞が決定し、地区）

大会で表彰されることになりました。

また、片貝直前会長も、本日無事退院されると、

ご本人からご連絡がありました。

４．明日 日 土 、地区ロータリー財団セミナーが高２７ ( )
崎ビューホテルで開催されます。当クラブから、家

住ガバナー補佐、下井田地区委員、新木副会長、向

田国際奉仕･友情交換担当、近藤ロータリー財団担当

の５名が出席されます。

天沼幹事◆幹事報告

◇クラブ現況報告書を配布いたしましたので、誤字脱

字等をご確認下さい｡訂正箇所は後日差し替えます。

◇ロータリーレートが 月から１ドル 円になります。９ ７８

◇例会変更のお知らせ

桐生ＲＣ 9/19(休) 桐生南ＲＣ 9/14

高崎東ＲＣ 9/8､9/15､9/29

◇クラブ会報が到着しています

桐生ＲＣ 8/22 桐生中央ＲＣ 8/11

１０１０キロカロリー◆食事メニュー

鰹のたたき､蒸し豚のサラダ､白飯､滑子豆腐の味噌汁､

香の物

◆委員会報告

□クラブ運営委員会

髙森クラブ運営委員◇出席報告

総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）４７ ９ ４ ５

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４２ ３５

欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％７ ３ ９０．４８

前々例会修正出席率 ％ （ 終欠席者２名）９５．３５

□拠金委員会

松尾 担当◇ニコニコＢＯＸ ニコニコＢＯＸ

亀山豊文桐生市長を卓話にお迎えして

福島君､花房君､中野君､奥村君､天沼君､霜村君

近藤君､家住君､栗原君､江原君､正田君､向田君

符波君､羽鳥君､塚本君､坪井君､齋藤君､須田君

田﨑君須田さん､根本さん､先日はお世話になりました

片貝前会長､本日退院おめでとう 花房君

近藤Ｒ財団担当◇ロータリー財団

亀山豊文市長の卓話を楽しみにしております

中野君､福島君､天沼君､花房君､阿左美君､栗原君

正田君､奥村君､符波君､坪井君､須田君､舩戸君

塚越平人さん､いつも元気でなによりです 家住君

奥村米山奨学担当◇米山ＢＯＸ

亀山豊文市長､卓話ありがとうございます

中野君､天沼君､花房君､奥村君､霜村君

栗原君､野田君､須田君､正田君､坪井君

齋藤君､阿左美君､符波君

募金ご協力ありがとうございまし 舩戸君リサイクル た

《次例会予告》

９月９日(金) 会員卓話

９月の出席１００％表彰、誕生・結婚祝い



群 馬 天 沼 運 輸 ㈱

天 沼 一 夫代表取締役

8 7桐 生 市 新里 町 大 久 保
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新 木 貴 金 属

新 木 明 夫代表取締役
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桐生西ロータリークラブ

卓 話

桐 生 市 長

亀 山 豊 文 様

「地域の魅力が輝く
桐生を目指して」

本日は、桐生西ロータリークラブさんの例会にお招

き頂きまして、ありがとうございます。またクラブの

皆様には、桐生市政全般にわたりまして、大変なご理

解とご協力を頂いておりますことに、改めまして感謝

を申し上げます。

今、桐生市の人口は 人を割って来ていて、１２８，０００

万人を維持するのも大変厳しい状況になりつつあり１２

ます。現在新里と黒保根で飼っている豚の数を合わせ

ますと約 万頭になりますので、人口の方が勝てるよ１５

うに持って行きたいと思っています。昔は織物の街と

して有名であった桐生市ですが、合併を行った今は、

農業や林業にも力を入れて、新しい桐生市になって行

くのかなと思ってます。

敬老の日がそろそろ来ますが、今桐生市には百歳以

上の方が 名程いらっしゃいます。高齢化が進んでい６５

、 。ることもありますが 住み良いまちでもあるわけです

４新しいまちをつくって行きたいという事で、この

月に再選させて頂きました。今後の 年間、桐生市の４

発展の為に頑張って行きたいと思います。

今、日本が大きく変わりつつあり、また変えなけれ

ばならない時に来ていると思います。平成の大合併が

すんで、新たな地方自治体が出来て、順調に来ている

と思った頃、東日本大震災が発生しました。その後の

原発事故の影響もあり、桐生市も安心出来ない状況で

すので、情報公開をきちんと行って参りたいと思いま

す。また、製造業が多い桐生市にとって電力不足も懸

念され、そこへ来て国際経済も深刻で、更に円高とい

う追い打ちもかかって、海外シフトが加速されており

ます。企業誘致を行っている地方自治体にとっては一

層厳しい状況です。中央政府も安定しない現状では、

国や政党を頼らずに、独自で如何に頑張れるか、そう

いう桐生市を作って行くしかないと思います。

そんな中で、本日用意致しました「地域の魅力が輝

く桐生を目指して」の資料に、 つの基本政策を書か３

せて頂きました。 番の基本政策は“元気 、 番目に１ ２”

“活力 、 番目に“未来 、この３本の柱で頑張って” ”３

行きたいと思います。

私は常々、桐生の人が桐生の良さを知らな過ぎると

思っています。桐生のまちを知る事によって、市民に

自信と誇りが出てくると思うのです。今本町 丁目１･２

と天満宮地域を重要伝統的建造物群指定地域というこ

とで文化庁に申請する準備を行っています。桐生には

古くから素晴らしい文化があり現存しております。群

馬 により多くの方が桐生デスティネーションキャンペーン

を訪れており、色々なテレビ番組で桐生のまちが取り

上げられています。桐生市民に桐生の魅力を再確認し

、 。て頂いて 産業観光に力を入れて行きたいと思います

また未来の部分では、若い世代に桐生に住んで頂く

よう努めて参ります。 万人の人口でこれだけ高校の１２

数が多いまちはあまりありません。更に群馬大学があ

り、みどり市には桐生大学もあります。これだけ整っ

ている教育環境を活かすため 「子育て日本一」を掲げ、

て、桐生市全体で次代を担う宝である子供達を一緒に

育てる意識を高めることに取り組んでおります。今群

馬県内義務教育期間は医療費無料化になっています。

また環境整備にも力を注いでおり、桐生市は県内 市１２

中でいち早く耐震化整備が進んでおります。多くのメ

リットを活かし、人口を増やして、未来に希望が持て

るまちづくりを目指しております。公園整備もロータ

リークラブの皆様にご協力頂いて再構築して行きたい

と思っておりますので、お力添えをお願い致します。

最後に、みどり市との合併も目標に入れて、しっか

りと取り組んで参ります。色々な問題がありますが、

。よく精査して皆様にご理解頂きながら進めて参ります

丁度時間になりました。本日はありがとうございま

した。

㈱北関東機械工業

阿 左 美 博代表取締役

1943-8桐生市新里町新川
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江原利夫事務所土地家屋調査士

江 原 利 夫代 表

4004-5桐生市新里町新川
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